



SOCIEDAD
MASCOTAS
REGIONALES
PAÍS
MUNDO
GUÍA Y PASATIEMPO



Embajadores del Atlántico son los protagonistas en el Día de la Danza

Este fin de semana, en el marco del Día Internacional de la Danza y la Feria Internacional del Libro de Bogotá, las tradiciones del Atlántico se tomarán diferentes escenarios gracias

a la Gobernación del Atlántico, a través de su Secretaría de Cultura y Patrimonio, que han preparado una agenda formativa y de circulación que se extenderá hasta el mes de mayo.

“Ahora estaré más cerca de las estrellas”: Juana Valentina Estrada Díaz

ORLANDO AMADOR



Juana Estrada, barranquillera que irá a la NASA.

Juana Estrada es una niña barranquillera que quiere seguir descubriendo un universo de posibilidades. Con tan solo 13 años de edad tendrá el privilegio de visitar el Space Center de la Nasa en Houston, TX, Estados Unidos. La barranquillera cursa noveno grado en la Institución Educativa Distrital San Gabriel, fue seleccionada por la Fundación She is a través del programa ‘Ella es Astronauta virtual’. En el país fueron escogidas un total de 35 niñas. Este programa de intercambio académico y cultural es producto de la alianza que existe entre la fundación She is y el Space Center de la Nasa, además del apoyo que recibe la fundación de organizaciones como: Ecopetrol, Odinsa, Opain, Fundación Vinci, Fundación Colombianitos, Pavimentos Colombia, entre otros aliados.

‘Juanita’, como le dicen por cariño sus familiares y amigos, no

recuerda exactamente la fecha en la que comenzó a enamorarse de las constelaciones y el espacio exterior. Aunque, su madre, Any Díaz, si recuerda con gran presión que a los 7 años su niña, hacía méritos para disfrutar de su plan preferido, ir de visita al planetario. “Mis expectativas son muy altas. Cuando dicen Nasa, uno se imagina extraterrestres, planetas y universos paralelos, pero yo realmente espero conocer astronautas, conversar con ellos y que me cuenten sus experiencias en el espacio”.

Por el momento, la niña tiene dos preocupaciones. La primera es seguir cumpliendo con sus deberes en el colegio y la segunda es su maleta para el viaje, en la cual desea llevar la camiseta del Junior de Barranquilla.

Para ‘Juanita’, viajar a conocer la Nasa es una experiencia que desea compartir con su comunidad: “Yo cuando llegue del viaje estoy

comprometida a contar todo lo que viví en el Space center, quiero hacer un blog en línea que me permita llegar a muchas más personas y poder inspirar a otras niñas y a otros niños a que persigan sus sueños”. A pesar de los méritos que le permitieron ser seleccionada para vivir esta experiencia científica, Juana también tiene otros talentos, es la editora del periódico escolar, le encanta cantar y bailar música pop de todas las épocas, además de jugar fútbol como delantera en un equipo femenino. Juana sueña con ser ingeniera aeroespacial y está trabajando para ello. En su colegio es una alumna destacada y bajo la dirección del profesor Erquinio Tabora hace parte del SICE (semillero de investigación científico educativo), un espacio académico en el que potencian las habilidades investigativas de los estudiantes.

Una estudiante ejemplar, un ciclista destacado, un cuentero, un bailarín, un niño mago y una niña apasionada por la lectura, manifiestan sus logros y habilidades en el marco de la celebración del Día del niño a nivel nacional.

pequeños que sueñan en grande

Por Redacción Sociedad

Desde hace 21 años, cada 30 de abril se conmemora el Día del niño en Colombia. En esta fecha se resalta el papel de la primera infancia en la sociedad, promoviendo sus derechos y desarrollando actividades para su disfrute y bienestar.

En celebración de los niños los eventos que se desarrollan en torno a este tema buscan visibilizar algunas realidades de los infantes e impulsar los derechos de niñas y niños de todo el territorio nacional. En especial el derecho al juego, indispensable para fomentar su desarrollo integral, durante el mes de abril varias organizaciones e instituciones de diversa índole concentra su atención y esfuerzos para ejecutar programas y actividades en las que se involucran a los niños, para que hagan parte de ellas y se vinculen a procesos de bienestar.

En EL HERALDO conversamos con 6 niños barranquilleros que por sus talentos y disciplina se han destacado y hoy son referentes dentro de sus comunidades. A continuación, presentamos sus historias que a través de sus actos, se convierten en pequeños que se han hecho grandes.



Un grupo de niños disfrutando de una jornada organizada por la Fundación Tecnoglass en la Ventana al Mundo de Barranquilla.

PROGRAMACIÓN DE EVENTOS PARA EL DÍA DEL NIÑO

La celebración del Día de la Niñez este sábado 30 de abril será en grande en todo el Atlántico. Desde las 8:00 a. m. la cancha de fútbol El Libertador del municipio de Sabanagrande, donde desde bien temprano los monitores, formadores e instructores de Indeportes llevarán a cabo distintas actividades como: desafíos, retos, concursos, habilidades, juegos y destrezas depor-

tivas. De manera simultánea desde las 8:00 a. m. hasta las 11:00 am. En el estadio de fútbol de Puerto Colombia se reunirán niños de los municipios de: Juan de Acosta, Piojó, Tubará y Galapa. En Usiacurí, se unirán a la celebración, en el Polideportivo La Floresta, los municipios de Polonuevo, Luruaco, Barranquilla y Sabanagrande. En la cancha El Libertador de Sabanagrande se

darán cita los niños provenientes de Ponedera, Palmar de Varela, Santo Tomás, Malambo y Soledad. Y en Suaná, el estadio Víctor Danilo Pacheco reunirá los municipios de Campo de la Cruz, Candelaria, Manatí, Repelón y Santa Lucía. Los niños durante la jornada tendrán un gran mural para que plasmen sus huellas como un compromiso de sana convivencia y la no agresión.

COMODISIMOS
 UN MES PARA
dormir
 profundamente